6:ESPACIO DOMINGO 29 DE NOVIEMBRE DE 2009 : EXCELSIOR EXCELSIOR : DOMINGO 29 DE NOVIEMBRE DE 2009













ESPACIO:7

Encuentro Nacional de Arquitectura e Interiorismo

FOTOS: ENADII Y GUSTAVO DURÁN

l Encuentro Nacional de Arquitectu ra e Interiorismo ENADII MÉXICO 2009, tuvo una excelente asistencia por parte del público conocedor en estas áreas, así como de sus ponentes, invitados y premiados. Fueron más de 15 firmas de arquitectura e interiorismo de México y el mundo, quienes se reunieron durante tres días en Expo Reforma en la ciudad de México. para exponer sus más recientes proyectos y ofrecer una serie de conferencias magistrales ante estudiantes y profesionistas.

Con ello y después de cinco años de trabajo ENADII MEXICO, se coloca como uno de los foros más importantes a nivel nacional en la promo-ción y difusión de ambas disciplinas.

Dentro del marco de este encuentro, se otorgó por primera vez elpremio: Torre ENADII que otor-garon en conjunto ENADII MEXICO y Comex La-farge, al arquitecto mexicano J. Francisco Serrano Cacho, como reconocimiento por su trayecto-

ria profesional y personal. Por medio de la diversidad de ideas, métodos y resultados de trabajo, ENADH MEXICO, atrae la atención de estudiantes y profesionistas de diferentes partes de la República Mexicana al ser uno de los eventos más "económicos" que actualmen-te se encuentran en el sector. Además del ciclo de conferencias se realizará el lanzamiento editorial del libro Teoría+Praxis, volumen que presenta la obra y filosofía de los despachos invitados. Arquitectura, Urbanismo, Paisajismo, Vivienda e Interiorismo, fueron abordados en diversas tipologías como: casas unifamiliares, conjuntos multifamiliares, edificios para la salud, así como bares, restaurantes y corporativos.





Museo Memoria y Tolerancia Arditti + RDT

LAS PERSONALIDADES QUE ESTUVIERON PRESENTES FUERON:

Dr. David fisher: de nacionalidad italiana, quien se ha colocado como una de las máximas figuras de la arquitectura actual, al presentar al mundo sus TORRES ROTATORIAS, edificios en constante movimiento que sin duda están cambiando la forma de crear edificios basados en la sustentabilidad. Este proyecto van-guardista ha captado la atención de cientos de medios de comunicación digitales e impresos, por el alto índice de beneficios que ofrece en el

 Después de la separación del despacho PLOT, Athenaeum de Arquitectura y Diseño y el Mudel que fuera socio-fundador; JULIEN DE seo Red Dot de Alemania. SMEDT, surge como uno de los rostros jóvenes de la arquitectura europea, se presenta en 🤏 J. Francisco Serrano Cacho egresado de la Uni-México tras la reciente formación de su des-pacho JDS Architects en el 2006; del cual han surgido proyectos como HOLMENKOLLEN

versidad Iberoamericana en 1960. Es Miembro del Colegio de Arquitectos de México A.C, Aca-démico de la Academia Nacional de Arquitectónica que acompañada de su halo de luz dará a los deportistas la sensación de llegar al cielo de la ciudad de Oslo, Noruega. Metrópoli des-tinada a acoger el campeonato mundial de los países nórdicos en el 2011, Julen De Smedt, es sin duda una de la promesas de la arquitectu-

 Preocupados por el contexto urbano que hoy
 día la arquitectura genera Ali Mangera y Ada
 jamín Romano, se presenta en ENADII, uno Yvars, fundan en el año 2001 la firma Mangera Yvars Architects con sede en Barcelona y Londres, así como sus oficinas filiales en Abu Dhabi, Dubai y Doha, países donde han encontrado eco, convirtiéndose en la actualidad en una ra Islámica, además de contar en su destacada trayectoria con diversos reconoc los colocan como parte de una nueva generación de arquitectos vanguardistas.

BORUSSO DESING; una galardonada empresa de diseño multi-disciplinario que se basa en tura para interiores y diseño industrial: Funda-da por internacionalmente reconocido arquitecto italiano, Giorgio Borusso, en Los Angeles

en el año 2000, ha venido desarrollando proyectos, colecciones y las declaraciones de marca única para los clientes tales como la familia Segerstrom, Caruso Afiliados, Fila, Miss Six-ty, Fornarina, Snaidero, Paul Frank, La Murri-El trabajo de GBD se ha visto en todo el mundo en más de un millar de publicaciones, recibiendo más de noventa premios internaciona-les en el diseño arquitectónico y desarrollo de marca. Varios proyectos forman parte de las co-lecciones permanentes del Museo de Chicago

tura, Académico Emérito de la Academia Nacional de Arquitectura, Académico de Número de la Academia de Artes, Maestro Emérito de la A sociación de Instituciones de Enseñanza de Arquitectura de la República Mexicana y Honorary Fellow del American Institute of Archi-tects. Por su importante obra recibió el Premio Nacional de Ciencias y Artes en 2003.

jamín Romano, se presenta en ENADII, uno de los proyectos mas importantes dentro del Paseo de la Reforma, catalogado como la Torre mas Alta de Latinoamerica; Torre Refor-ma es un proyecto arquitectónico sustentable e innovador que promueve un desarrollo con visión a futuro para la ciudad, a la altu-ra de los mejores edificios del mundo. Conce-bida con base en un nuevo orden urbano en la Ciudad de México, Torre Reforma guarda la debida proporción con su entorno, realizando un uso más eficiente de los recursos bá-sicos, mejorando la calidad de vida de usuarios y vecinos. Fundamentada en los estudios más avanzados, Torre Reforma aplica tecnologías de punta y en su desarrollo participan las más prestigiadas instituciones nacionales



se coloca como uno de los foros más importantes a nivel nacional en la promoción y difusión de Arquitectura

ENADII

MEXICO,